
第 150期（オンライン＋集合（東京）） 

 

アサヒロジ株式会社 加島 範人様 

 

１．受講目的 

私は入社以来約 10年、OJT で物流を学んできました。倉庫の運用

や安全対策に関して一定の知識や経験はあると自負していたのです

が、体系的に物流を学んだことがなく、その根拠となる裏付けが薄

いことも自覚していました。また、一般的には ECの発達により多品

種小ロットの物流が大多数を占めますが、当社での物流は少品種大

ロットという特色があります。 

物流技術管理士講座を通じ、自身の知識・経験の裏付けと、他の

受講者の方と交流をとることでより幅広い物流の知見を得るために

受講させて頂きました。 

 

２．本講座を受講して有用だったこと 

当初の目的でした体系的な知識の取得ですが、各単元にそれぞれのエキスパートの方が

講師として教鞭を執っていただき、大変勉強になりました。今までは物流の経験からの切り

口しか持っていなかったのですが、荷主側の視点からの切り口なども例示していただき、考

えの幅が広がりました。また、リモートの講義が多く不安だったのですが、単元によっては

少人数でのグループディスカッションもあり、様々な業界の物流のお話を聞くこともでき

ました。 

 

３．今後の抱負 

当社の行動宣言に「現状に満足せず 変化に積極的に挑戦します」というものがあります。

直近では 2024年問題や SDGs、脱炭素化など、外的要因での変化・またその対応が課題とな

っています。これらへの受動的な対応は当然なのですが、当社の掲げる行動宣言の通り、そ

して本講座で学んだ知識を活かし、能動的により良い物流を築いていきたいと考えていま

す。 



 

第 151期（オンライン＋集合（大阪・名古屋）） 

 

コクヨサプライロジスティクス株式会社  植村 翔真様 

 

１．受講目的 

 私は所属していた物流センターの管理・運営業務全般に携わってお

りました。物流やロジスティクスについては日頃より書籍などを通じ

て自学に努めているところですが、より実践的なレベルまで学びを深

めたいと感じておりました。そんな折、上長から物流技術管理士資格認

定講座を受けてみないかという声がかかり、受講させていただくこと

にしました。 

 

２．本講座を受講して有用だったこと 

 実務経験の豊富な先生方から実践的な教えを受けることができ、物流やロジスティクス

についての知見が深まったと感じます。なかでも具体的なケースをもとにした演習では、想

定された状況や数値を使って実際的な分析や考察を行うことで、学んだ知識を生かす訓練

ができましたし、ともに取り組んだ他の受講者の皆様からの意見も自身とはまた違った立

場からのもので視野を広げることができました。 

 

３．今後の抱負 

 講座を受講するなかで、日頃からお客様や荷主の視点を意識して働くことがどこまでで

きていたのか、という点は自身のなかで反省し思いを新たにするところでした。一方で、ド

ライバーをはじめとした物流の担い手不足が顕在化するなかで、パートナー会社との協働

についてもこれまで以上に意識していく必要があります。今後も物流やロジスティクスに

ついての学びを継続するのはもちろん、視野を広げて流通やマーケティングなどの知見も

深め、全体最適の観点からお客様や荷主、パートナー会社、ひいては社会全体にとってより

良い価値を生み出していけるよう努めたいと思います。 

 



第 152期（オンライン＋集合（東京）） 

 

株式会社ブリヂストン 花田 直樹様 

 

１．受講目的 

私が物流技術管理士資格認定講座を受講した理由は２つあります。

１つめは、実務ベースで習得した知識の整理・学び直しがしたかった

ため、２つめは経験の浅い領域の知識を習得したかったためです。 

私は 2023年に株式会社ブリヂストンに入社しましたが、それまでは

物流企業に勤めていました。物流事業者から荷主へと立場が変わり、

求められる知識領域や物流の見方も変わってくると考え、本講座を受

講しました。 

 

２．本講座を受講して有用だったこと 

講義では広範囲にわたる物流の知識をおさらいできたことがよかったと感じています。

また、講義によるインプットだけではなく、グループ演習でのアウトプットの場があったこ

とで講義内容の理解が深まったと思います。グループ演習では様々なバックグラウンドを

持つメンバーとのディスカッションを通し、多角的な課題の見方・考え方を学ぶことができ

ました。 

 

３．今後の抱負 

本講座で学んだ知識を活かし、物流側面から当社グループ及び社会全体の課題解決に貢

献できるように励んでいきたいと考えています。また、物流だけではなく、SCM全般にわた

る知識を身につけ、より広い視野で課題解決ができる人材になることをめざしていきたい

と思っています。 
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